



Plurinominales afines a partidos y a las campañas aseguran una curul en San Lázaro



En el contexto de las recientes elecciones, los diputados plurinominales, conocidos comúnmente como «**pluris**», que destacan en la **lista para llegar** a San Lázaro por esta vía y por su cercanía con el partido que los representa destacan: **Olga Sánchez Cordero, Jorge Romero, Kenia López e Ivonne Ortega**

Estos legisladores, designados a través de listas de representación proporcional y no por elección directa, muestran una estrecha relación con los partidos políticos y sus respectivas campañas. Nada extraño ¿Verdad?

La selección de los plurinominales ha generado polémica dentro y fuera de los partidos. Porque está más que claro que están alineados con los intereses del partido y no de la ciudadanía.

<https://www.noticiasenfasis.com.mx/plurinominales-afines-a-partidos-y-a-las-campanas-aseguran-una-curul-en-san-lazaro/>